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TEATRO MORUZZI: TERMINATI I LAVORI DI RIFACIMENTO DELLA COPERTURA E DELL’IMPIANTO 

DI ILLUMINAZIONE DELL’AREA ESTERNA 

 

 

Sono terminati i lavori di rifacimento del tetto del teatro comunale - inaugurato il 1 marzo 2003 ed 

intitolato al celebre fisiologo Giuseppe Moruzzi - che era stato danneggiato in maniera significativa 

dalla grandinata del 4 giugno scorso. L’intervento, del costo di 27mila Euro, è stato affidato alla 

ditta Lattoneria Rossi Andrea di Fidenza ed ha compreso anche i lavori di sostituzione della guaina 

impermeabilizzante del tetto che presentava zone di ammaloramento che causavano infiltrazioni 

in caso di copiose precipitazioni.  

 

Restyling totale anche per l’impianto di illuminazione nell’area antistante il teatro, che ha previsto 

la posa di 16 lampioni dell’altezza di 4,60 metri, l’installazione di sei apparecchi illuminanti a 

parete, collegamenti elettrici, smontaggio e smaltimento dell’impianto preesistente.  

 

I lavori, del costo di 16mila Euro, sono stati affidati alla ditta Tebaldi Paolo & C sas con sede a 

Noceto. 

 

<< Dal 2003 ad oggi gli interventi sul tetto del teatro erano stati solo eseguiti dall’interno ed in 

maniera non risolutiva  >> spiega il sindaco Fabio Fecci << e i danni fatti dalla grandinata del 4 

giugno scorso ci hanno dato l’occasione per intervenire in modo radicale con lavori atti a 

ripristinare la piena funzionalità della copertura nel tempo. Per quanto riguarda il rifacimento 

dell’illuminazione dell’area esterna al teatro, anche in questo caso siamo intervenuti per rinnovare 

in maniera duratura un impianto installato nel 2003 con utilizzo di corpi illuminanti già usati nel 

centro storico, che ormai presentavano chiari segnali di malfunzionamento. Le nuove luci sono a 

LED e bene si inseriscono nel contesto del luogo, l’intervento si inserisce in quel più generale piano 

a cui lavoriamo dal 2014 e che prevede la graduale sostituzione delle lampade a vapore di sodio 

con il LED, a basso consumo e più rispettoso dell’ambiente. Entrambi gli interventi sono volti alla 

salvaguardia del patrimonio pubblico>> 
 


